



YAMATO-NAKA ROTARY CLUB

2132

会 長	野口 宏	会長エレクト	中村友彦	事 務 所	大和市大和南 2 丁目 1 番 1 号
副 会 長	高橋 清	幹 事	新村千成		大和中央ビル 301
プログラム・クラブ会報委員会					TEL 046-262-1717 FAX 046-262-1818
例 会 場	辻 彰彦	橋本日吉	板垣克浩		E-mail : naka-office@ynrc.jp
	きらぼし銀行	大和支店 4F (毎週木曜日)			URL : http://www.ynrc.jp

国際ロータリーテーマ

CREATE HOPE in the WORLD

「世界に希望を生み出そう」

RI会長 ゴードンR. マッキナリー

大和中ロータリークラブ会長ターゲット

「リスタート みんなで語ろう 夢のつづきを」

【本日のプログラム】 6月20日 最終例会挨拶「一年を顧みて」 会長、幹事

【次回予告】 7月4日 就任の挨拶「就任にあたり」 中村 友彦 会長

【第2126回例会】 令和6年6月13日(木) 【SL】 小野 泰弘 君 【司会SAA】 岸 幸博 君

【斉唱】「四つのテスト」

会長の時間 野口 宏 会長

皆さん、こんにちは。

昨夜、本年度最後となります。会長幹事会が開催されました。全12回開催され、コロナも明け、ほぼ全てに2次会まで設定されました。会長幹事会の中では私よりも新村幹事の方



が断然目立っておりまして、大和、大和田園、大和中が主催の会長幹事会の2次会設営は全て、新村幹事が仕切って下さって、本当に助かりました。また昨夜のパフォーマンスも素晴らしく大いに盛り上がりました。ありがとうございました。最後に第6グループ会長幹事が本当に一つになれたなど、そんな実感を持つことができました。

さて、本日の会長の時間は“ラベリング効果”について話したいと思います。

私よく、優しいですねって言われます。新村幹事からも野口さんやさしいからって、女性からもよく言われます。でも優しいだけじゃなあって、そんな気持ちはいつも持っています。特に仕事においてですね。まだまだ

男社会の建設業界で商売をしていますし、たまには強面なところも見せないと、相手に舐められてしまいます。しかしもうここまでやってきたので、そんなこと考えず、私なりに自然体で仕事、家庭、ロータリー等と向き合いたいと思っています。

ラベリング効果とは、相手に「あなたはこうだね」というラベルを貼ることで、相手の心理を動かすテクニックのことを指します。ラベリングすることにより、相手に暗示を与えて、相手がそれに沿って動くように仕向けるテクニックです。これを悪く使うことも考えられますが、今回はポジティブに使うことを考えていきたいと思っています。

相手に望むことを告げると、そのことを相手は意識します。相手に特定の「ラベル」を貼ると本人は貼られたラベルとおりの行動を取りやすいという効果です。例えば「あなたは優しい人ですね」と相手からラベルを貼られると、意識的にも無意識的にもラベルに貼られた通り、本当に優しい人になってしまう確率が高まります。社員やスタッフに、「厳しい条件の中、いいアイデアを出してもらって助かったよ、次回も頼むね」とか「監督さんが、いい仕事してるって、言ってたよ」とかラベルを貼ると、以後その通りに行動する確率が高まります。

会員数	出席者	出席率	前々回修正	出席免除	欠席者 6名(敬称略)
24名	16名	72.73%	81.82%	2名	原嶋、橋本、池澤、板垣、土屋、横澤

このラベリング効果が発動する心理とは何なのでしょうか。これはコミットメント(約束)と一貫性の原理から来ています。ある約束をして、それに矛盾しない思考・行動を取ると、その一貫性を保ち、その態度を取り続けようとするからだそうです。また周りが期待をすれば、その期待に応えようと、その人の能力が向上する効果もあります。

ある小学校で次による実験が行われました。それは普通の知能テストなのですが、今後、成績が伸びる生徒がわかる特別なテストだと言って実施しました。その後、テストの結果とは関係なく無作為に生徒を選び、今後、成績が伸びる子供としてその名前を担任に伝えます。すると実際にその生徒の成績が上がったそうです。担任の先生がその生徒が伸びることを信じ、期待を掛け、それが本人にも通じたのです。これもラベリングの効果の一つです。

私このことを色々調べて、面白いなと思って、先日、妻と寝るときに聞いてみたんです。ラベリング効果って知ってる？もちろん知ってるわよと言われました。そこではっと気づきたんですね。私は見事に暗示を掛けられていると、、、レディファースト、家事力が高い、話を聞いてくれる、、、妻はアメリカの大学の心理学の学位を取っていますから当然ですね。

本日の会長の時間ラベリング効果とは、相手にラベルを貼ることで、相手に暗示を与えて、それに沿って動くように仕向けるテクニックです。でも注意してください、誰にでも効く訳ではありません。相手との心の距離が大事です。一定以上の信頼関係が出来ていないと効果はありません。社員、ご家族にこの効果を期待してみるのもいいんじゃないでしょうか。

それでは、本日もよろしく願いいたします。

3分間スピーチ 後藤定毅 君

「ロータリーの変化について」

近年ロータリーはビジョン声明として、今後の活動を方向づける優先事項を定めています。一番大きな変化の兆しは、ガバナー制度を含めたガバナンスを見直すことです。ご案内の



ように今まで、①各地区にガバナーを置いてクラブを支援する体制をひいていましたが、これから出来るだけ若い人が活躍できる多様な管理体制にすること、②その一歩としてRI会長が毎年交代することに併せ、RIテーマが変わる制度を止めてテーマそのものを廃止、また年度ジャケット着用の取りやめなどを次々年度から実施することなどが予定されています。

また地区では、地区委員数のスリム化、今年度の地区委員の約350名を次年度180名に変更するようになるようですが、昔3,500名の会員がいた時代に当時100名ほどの体制で運営されていたこと等を参照し、見直しが行われます。

もちろん地区の役割を担うことは、その時間、費用は委員会活動の全てが無償行為であり、多大な奉仕により行われていますので、スリム化との関係は直接ありませんが、膨れ上がった委員数を減らすことによって、ここで地区の管理体制を見直す機会とする考えです。同じ会員が永く地区委員をしないように、就任期間を3年、長くて6年とするなどのローテーションを行い、多くの会員に地区委員会について積極的なかわりあいを持ってもらうことを意図するものです。

幹事報告 新村 千成 様

2025～26年ロータリー奨学生募集の案内が届いております。応募される方は幹事までご連絡ください。

委員会報告

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 小野 泰弘 委員長

会員誕生日 小野 泰弘 君 6月13日

皆出席のお祝い

皆出席15年 鈴木 洋子 君





第6回クラブ協議会

「年度終了にあたり」

野口 宏 会長、新村 千成 幹事

クラブ研修委員会

小柳 智裕 委員長

実施 特にありませんでした。本来夜間懇親会を開催予定でしたが、未実施でした。野口会長より、大川印刷様等卓話を実施頂きました。ありがとうございました。

プログラム・クラブ会報委員会

辻 彰彦 委員長

本年度RI会長のテーマ「世界に希望を生み出そう」に基づき、「リスタートみんなで語ろう夢のつづきを」を、野口会長が掲げました。例会の根幹をなす例会のプログラムを会員が広い視野を持てるように構成・企画いたしました。クラブ会報は通年藤原さんにお世話になりました。一年間ご支援・ご協力ありがとうございました。

親睦活動委員会

小野 泰弘 委員長

通常例会ではコロナ禍が終焉したこともあり、例会場入り口での挨拶を再開いたしました。ロータリーソング斉唱では例年通りソングリーダーを担当いたしました。誕生日など会員の各記念日ではお祝いの品を用意して贈呈いたしました。スマイルボックスでは多くの会員の皆様にご協力いただき誠にありがとうございました。家族例会ならびに移動例会ですが、11月に奉仕プロジェクト委員会担当の松風園映画鑑賞会終了後、ワイルドビーチ座間にてバーベキュー慰労会を開催しました。12月にはレンブラントホテル海老名にてクリスマス家族例会を行いました。3月には句会を料亭富久水にて開催しました。あいにく参加人数は少なかつたものの、美味しい懐石料理とともに有意義な時間を過ごしました。4月には家族移動例会を開催しました。羽田空港にあるJALスカイミュージアムと整備場見学、米軍ホテルでのサンデーランチ、都庁展望台を訪れ参加者の皆様に楽しんで頂きました。

会員増強・会員維持委員会 中村 友彦 副委員長

前半では計画書のとおり、候補者のリストアップを作成し、訪問等を行いました。増強まではつなぐことが出来ませんでした。後半に活動が薄くなってしまった事が反省点です。

公共イメージ委員会

小柳 智裕 委員長

大和しらかし会との映画鑑賞会、交通事故撲滅大作戦について、タウンニュース社、相模経済新聞への取材依頼等を行い、事業の概容、大和中RCの活動についてを広く多くの方に知って頂くことが出来たのではないかと思います。

奉仕プロジェクト委員会

北砂 明彦 委員長

4年ぶりの「松風園」の未就学児のお子さんをご家族を招き、映画鑑賞会を実施しました。本年度はシオンシネマ座間で初めての開催となり、交通の便が良く、多くのご家族に楽しんでいただけました。反省点としては、実際の人数とチケット枚数に誤差が生じているようでしたので、次年度からはチケット配布も松風園の出欠チェックの際、渡してもらえる様、改善が必要と感じました。BBQも良かったです。交通安全教室

も多くの他団体の方々と共に楽しく学べることが出来たと思います。

国際奉仕・姉妹クラブ担当 小柳 智裕 委員

2024年2月

東慶州RCメンバーの来日、合同例会の開催とゴルフや食事会を通じて親睦を深めることができました。また、故高橋 政勝さんのお墓参りを東慶州RCメンバーと行いました。

2024年6月

東慶州RCの離就任式への参加をしております。会員8名、パートナー3名計11名の参加となります。

青少年奉仕・育成基金委員会

中村 友彦 副委員長

小学校への助成が始まり2年目の今年度は、大和小学校、草柳小学校の2校へ助成金を贈呈しました。遅くなりましたが、報告書も上がってまいりました。対象校の校長先生に年度をまたいだとしても、報告がてら例会へ顔を出していただけるよう依頼しております。ロータリー財団・米山奨学委員会

阿萬 正巳 委員長

10月の米山月間 10/19卓話「米山月間にあたり」

地区米山奨学委員会 委員長三荒弘道様、
委員 米山俊二様

11/9 卓話「ロータリー財団の重要性」

2022～23年度 財団補助金委員会委員長

中村眞英様

会場監督(SAA)

正 鈴木 洋子

会長の運営方針「リスタートみんなで語ろう夢のつづきを」の実現のために、例会のあり方を見つめ直すとの活動方針でしたが、半分は実現できたかなと思います。

親睦活動委員会と協力して、ゲスト・ビジターのお迎えお見送りをいたしました。コロナ禍の時はなかなか出来なかった事が少しずつ本来のロータリーの例会に近づいたかと思います。

ゴルフ同好会

阿萬 正巳 副会長

第1回 8/26 伊勢原カントリークラブ 10名

第2回 4/20 伊勢原カントリークラブ 11名

(ゲスト2名)



スマイルボックス 中村 友彦 副委員長 本日 ¥11,000 累計 ¥496,530

野口 宏 会長、新村 千成 幹事

昨日は、最後の会長幹事でした。素敵な仲間と出会う事が出来ました。本日はクラブ協議会です。皆さんよろしくお願ひします。

後藤 定毅 君

誕生日祝いをありがとうございます。元気で81回目の祝いです。

鈴木 洋子 君

小野会員、お誕生日おめでとございます。いつも細やかな心配りありがとうございます。皆出席の祝い

をありがとうございます。

石川 達男 君

野口会長、新村幹事、一年間お疲れさまでした。無事航海を乗り切りましたね。後少しです。

辻 彰彦 君、中村 友彦 君

本日の3分間スピーチ、後藤さん楽しみにしております。よろしくお願ひします。

小野 泰弘 君

誕生日のお祝いありがとうございます。本日で52歳になりました。今後ともよろしくお願ひいたします。